

# WARTA

## Babinsa Koramil Klaten Utara Bersama Warga Perbaiki Saluran Irigasi

Agung widodo - [KLATEN.WARTA.CO.ID](http://KLATEN.WARTA.CO.ID)

Mar 13, 2024 - 18:47



*Babinsa Koramil Klaten Utara Bersama Warga Perbaiki Saluran Irigasi*

KLATEN - Dalam rangka mengatasi kesulitan masyarakat dan meningkatkan budaya gotong royong, Babinsa Koramil 24/Klaten utara [Kodim 0723 Klaten](#) Serka Darmanto bersama warga memperbaiki saluran irigasi yang rusak di Desa Sekarsuli Kecamatan Klaten utara Kabupaten Klaten. (13/03/2024).

Babinsa Serka Darmanto mengatakan, kegiatan memperbaiki saluran irigasi yang rusak merupakan salah satu upaya untuk mensukseskan pertanian dalam mengoptimalkan sistem irigasi yang ada dengan baik agar pengairan di sawah berjalan lancar, maka hasil panen petani pun dapat dengan maksimal.

“Irigasi sangat penting untuk memasok air yang cukup untuk pertumbuhan dan produksi tanaman padi yang optimal, disamping itu irigasi juga dapat membantu mengendalikan hama dan penyakit tanaman dengan mengatur kelembaban dan suhu tanah,” ungkap Serka Darmanto.

“Melalui kegiatan karya bhakti gotong royong ini dapat diciptakan kebersamaan, dimana TNI, Masyarakat dan komponen lain bersama-sama bertanggung jawab saling membantu dan bergotong royong menyelesaikan perbaikan saluran irigasi. Kondisi ini sangat penting sebagai upaya turut serta dalam mengatasi kesulitan rakyat dan manfaatnya bisa langsung dirasakan bersama,” tambahnya.

Suprpto selaku Ketua Poktan Desa Sekarsuli menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang sudah ikut kerja bhakti gotong royong membuat saluran irigasi membantu warga masyarakat Desa Sekarsuli sehingga warga bekerja semakin semangat dan bahu membahu dalam pelaksanaan pekerjaan.

“Saluran irigasi ini sangat dibutuhkan para petani untuk pengairan pertanian agar tidak kekeringan. Dan dengan adanya Pak Babinsa hadir sangat membantu untuk semangat bergotong royong warga dalam memperbaiki irigasi ini,” pungkas Ketua Poktan Desa Sekarsuli. (Red)